

Fecha 13.09.2022	Sección Negocios	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------

Acuerdan en Diálogo Económico reforzar seguridad energética y logística

Apuntala EU energía limpia

Es punto clave para integración de Norteamérica, afirma Raimondo

FRIDA ANDRADE

México y Estados Unidos buscarán reforzar la seguridad energética, se acordó en la segunda edición del Diálogo Económico de Alto Nivel (DEAN) entre las dos naciones.

“Ambos (países) vamos a reforzar las cadenas de suministro y también la seguridad energética”, afirmó Gina Raimondo, Secretaria de Comercio de EU, en conferencia de prensa.

Antony Blinken, Secretario de Estado de EU, aseguró que uno de los caminos para la integración de la región de Norteamérica es a partir de las energías limpias.

“Uno de los temas en los que nos concentramos hoy (ayer) con el Presidente López Obrador es algo que creo ha sido una visión que él tiene, que es la integración de nuestras economías y de América del Norte.

“Una de las formas pa-

ra poder lograrlo es a través de energía limpia”, refirió Blinken.

Aunque las consultas sobre la política energética de México bajo el T-MEC, que podrían derivar en un panel de solución de controversias, no fue el tema central del DEAN, que se llevó a cabo en la Ciudad de México, Raimondo comentó que las empresas buscan transparencia y predictibilidad.

“Lo que buscan las empresas es transparencia y predictibilidad, y eso se aplica a cualquier negocio en cualquier parte del mundo”, destacó.

Marcelo Ebrard, Secretario de Relaciones Exteriores, expuso que en algún punto del diálogo de las consultas se podría llegar a un acuerdo.

Mientras tanto, Tatiana Clouthier, Secretaria de Economía de México, manifestó que se puso sobre la mesa la necesidad de resolver el tema mediante el diálogo.

“Parte de lo que platicamos hoy (ayer) con el Presidente López Obrador en temas de energía es la nece-

sidad de resolver las cosas a través del diálogo.

“El mismo mecanismo tiene su momento de resolución a través del diálogo y eso es lo que estamos haciendo; existe interés de ambas partes de ir encontrando soluciones”, comentó.

No obstante, Blinken dijo que si bien se puede tener un problema para resolver, ambas naciones siguen adelante con toda la fuerza y con impulso para la integración de las economías y construyendo la región más competitiva del mundo.

Blinken agregó que Ley de Semiconductores de Estados Unidos, que incluye 52 mil millones de dólares en incentivos para la fabricación de chips e inversiones en investigación y desarrollo, asegurará que los componentes que se requieren para el siglo 21 se produzcan en América del Norte.

En la cadena de suministro para chips, la oportunidad para México no sólo es con respecto a fábricas, también en pruebas, empaquetamiento y ensamblaje, refirió Raimondo.



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2
\$ 131386.00
Tam: 367 cm2

Fecha 13.09.2022	Sección Negocios	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------



■ Tatiana Clouthier, Secretaría de Economía; Antony Blinken, Secretario de Estado de EU, y Marcelo Ebrard, titular de la SRE, en el encuentro que se realizó en la Ciudad de México.